

GALA Hier soir, au petit Palais des sports

La Nuit du Shaolin, c'est fort !



■ Un jeune prêt pour le combat. Photos DDM - Xavier DE FENYEL

Depuis plus d'une heure la foule se presse aux portes du petit Palais des sports. À voir la longue file d'attente qui se forme et serpente devant l'unique accès réservé au public, on se doute que la Nuit du Shaolin va encore connaître un énorme succès populaire. C'est en effet devant une salle comble (plus de 2.000 spectateurs) que tous les membres du Shaolin Toulouse, le club cher à son directeur, Lilian Froidure, vont se produire pour le traditionnel gala des arts martiaux de la Ville rose. Plus qu'un gala, c'est un véritable show qui est proposé au public avec jeux de lumières, musique crachée par la sono et même la présence sur place d'un formidable groupe de percussionnistes. Le public apprécie, rapidement dans l'ambiance, il chauffe la salle pendant que les athlètes du Shaolin défilent sur le grand tatami du petit Palais des sports. Karaté, viet vo dao, tae kwondo, nïnon tai jitsu et autres spécialités s'enchaînent. Les amateurs apprécient, les novices s'émerveillent. « Génial ! », entend-on dans un coin. Un jeune garçon s'enthousiasme. Il discute en compagnie de ses parents le viet vo dan, spectaculaire art martial venu du Vietnam, fait de sauts, ciseaux et autres techniques très dynamiques qui ont vite fait de faire passer le trisson dans les gradins.

Tout le monde est sous le charme. Plus encore lorsque ce sont les enfants qui viennent se produire au beau milieu de la salle, sous les feux des projecteurs. Karaté, tae kwon do ou full contact, tout est fait dans les règles de l'art, avec application et passion. Des séries de katas parfaites, des simulations de combats aussi vraies que nature, le show fonctionne à merveille. Les spécialités défilent, s'enchaînent, sans temps mort. Le public savoure. La soirée déroule et touche à sa fin lorsqu'on passe à l'arnis, art martial venu des Philippines, présenté pour la première fois à Toulouse. Suit derrière le nunchaku, spécialité toujours aussi impressionnante qui envoûte les foules. Il est temps de passer au final et de baisser le rideau sur cette 12^e Nuit du Shaolin. Réussite sur toute la ligne. Mais ça vous étonne ? ■



■ Méfiez-vous des vieux barbus, ils ont du répondant !



■ Un peu de répit ça ne fait pas de mal, n'est-ce pas maïemoiselle ?



■ Toute la grâce du kung fu dans cette attitude.



■ On se serait parfois cru à un spectacle de danse.



■ Cette spécialiste du tae kwon do est capable de parer à toutes les attaques. Même à l'arme blanche.

ANNONCES LEGALES ET OFFICIELLES

PA

C